

|四年度のスタートにあたって 山崎南中学校長

お迎えし、二〇二四年度の入学式および始業式を挙 のご来賓のご臨席を賜り、また、新一年生の保護者を 校門の桜が咲き誇り、春爛漫の四月八日。たくさん

生を迎え、全校生徒一三四名という生徒数で新年度 六名、そして転校生一名を加えた計三十七名の新入 がスタートをしました。 今年度は、城下小学校より三十名、戸原小学校より 入学式および始業式では、まず一年生に向かって、

にしよう。」ということについて話をしました。 人権尊重の基盤となる考え方、「友だちと自分を大切 人権の尊重は「自分にされて嬉

う基本姿勢がなくてはなされませ 校にするために、一緒にがんばろ て嫌なことは人にはしない。」とい しいことを人にする、自分にされ う、と呼びかけました。 ん。山崎南中学校をさらに良い学

話し、入学並びに進級にあたっての言葉としました。 かった。」と思える学校をみんなで創って行こう、と う、そして誰もが、「山崎南中学校に通って本当に良 で学習に部活動に前向きな気持ちで取り組んで行こ また、二・三年生には、今日からまた新しい気持ち

~夢に向かって挑戦し続ける山南生~ 活力のあるたくましい生徒の育成』

二つの意味があります。 力目標として掲げています。この重点努力目標には これを実現するために今年度は『自己に向き合い これは山崎南中学校の学校教育目標です。そして、 粘り強く努力できる人づくり』を重点努

その一つ目は「自己に向き合い 高め合う」生徒の

育成という意味です。

感を育てる必要があります。 て認識したりするためには、 ティーム)が不足しているからです。自分らしさを好 きになったり、自分自身をかけがえのない存在とし が多く返ってきます。これは、自尊感情(セルフエス すると悲しいことに圧倒的に「嫌い」という返事の方 日本の中学生に、自分が「好きか嫌いか?」と質問 自己有用感や自己有能

の育成に努めて行きたいと思います。 なくありません。そこで、より一層、自分の言葉で自 がきっかけとなり、いじめ事案に発展することも少 が指摘されており、 る学校をめざして取り組みたいと考えています。ま 切にすることができません。「自己に向き合いつつ、 分の思いを表現し、 くことがあります。これらの人間関係上のトラブル た、最近の生徒にはコミュニケーション能力の不足 者、地域のみなさんと力をあわせ、人権文化のあふれ 本にもつながります。私たち職員一同は、生徒や保護 友人と切磋琢磨して高め合う」ことは人権尊重の根 また、自分を大切にできない人は決して隣人を大 相手に伝えるための能力や技能 言葉足らずで誤解や不信感を招

う意味です。 二つ目は、「粘り強く努力できる」生徒の育成とい

を「挫折」とそれを乗り越えた 七転び八起きするたくましさ てほしいのです。生徒たちには 転んでそのたびに立ち上がっ で学んでほしいのです。転んで れた人もいません。転んで転ん いません。初めから自転車に乗 初めから立って歩けた人は

とを混同してはならない。 こんな言葉があります。『できないこととしないこ

の体験の中で身につけてほしいと願ってい

年はそれぞれが夢をもち、自分の目標にチャレンジ 出す人がいます。できないのではなく、最初から挑戦 する二〇二四年度にしてほしいと思います。 してみようとしないのです。生徒のみなさんには、今 何もしないうちに「とてもできない……。」と投げ

や学習活動ができる学校を創造することが、 組んでいきたいと思っています。 職員の責務であると自覚し、本年度も誠心誠意取り 生徒一人ひとりが夢をえがき、希望に満ちた生活 私たち

ない本校教育へのご支援・ご協力をお願い申し上げ ます。 組まなければ成果が上がりません。どうか生徒一人 ひとりの健やかな成長のために、これまでと変わら もの育成には、学校・家庭・地域が一体となって取り しかし、教育のみならず、安全・安心も含めて子ど

ました。本校での勤務は ら本校に転入してまいり で、責任ある立場の者とし 者・地域の方と語りあう中 域を知り、山崎南中学校区 定期異動で千種中学校か の文化に触れ、生徒や保護 めてとなりますが、早く地 なお、私は、この四月 初



えています。どうぞご指 導・ご支援をよろしくお願 て力の限り勤めたいと考

転 入職員挨拶

い申し上げます。

廊下に掲示された数々の写真からは、やる気に満ちあふ れた雰囲気を感じます。ここで一緒に学んでいくことへ す。着任してすぐ校舎内を案内していただきました。生 徒玄関の下駄箱を見ると、靴がきれいに並べてあります。 一宮北中学校から異動してまいりました阿曽真理で

> う の期待がぐっと高まり、背筋が伸びる気がしました。早 精一杯努めます。よろしくお願いいたします。 この学校に慣れ、生徒とともに力を伸ばしていけるよ

いで生活できるように一生懸命頑張ります。 市で勤務できることを嬉しく思っています。教科は社 動してまいりました、金本和大です。生まれ育った宍 この度、鳥取県東伯郡湯梨浜町立湯梨浜中学校より 部活動は野球部を担当します。生徒たちが笑顔いっ

ぱ会

す。することもあると思いますが、よろしくお願いいたしますることもあると思いますが、よろしくお願いいたしま まだまだ未熟者で、保護者の皆様にご迷惑をおかけ

お願いいたします。の皆様、地域の皆様、生徒の皆さん、これからよろしくの皆様、地域の皆様、生徒の皆さん、これからよろしくった」を引き出せるよう、一生懸命頑張ります。保護者 子卓球部と陸上部です。少しでも多くの生徒から「分かをとても嬉しく思っています。教科は国語、部活動は女 母校である山崎南中学校で新生活を迎えられること この度、新規採用になりました、堂元咲希です。 堂元 咲希

します。ートしていきたいと思っております。よろしくお願いいた 休ネを まりわからないのですが、こうしてご縁をいただいたことた橋本琴音です。出身はたつの市で、宍粟市のことはあ 生 :まる保健室にしていきたいと考えています。早く全校 嬉しく思っています。何か心身に不調があった際に、エ 徒の皆さんの顔と名前を覚えて、心身の健康をサポ ルギーをチャージすることができるような心も体も この度、養護教諭としてお世話になることになりまし 橋本 琴音

せ ていただきますので、ご理解ご協力のほどよろし 山崎南中学校の発展に、教職員一同、精一杯務めさ お願いいたします。



教





当にお世話になり、以上、右(協力をお願い たします。

今年度も山崎南中学校への変わらぬご支援・ご 保護者や地域の皆様方には ありがとうございました。

養護教諭 野毛 宍粟市立山崎東中学校へ

員 員 内 海 恵

教

吉 宍粟市立千種中学校<5 田 航

沖澤紗也夏 兵庫県立西はりま特別支援学校へ 姫路市立飾磨西中学校へ

教

員

員 鳥居

教

助光 宍粟市立千種中学校

主幹教

浅 宍粟市立山崎西中学校へ田 卓

校

長

退職となりました教職員と異動先を紹介します。 三月 の 人事異動により、 山崎南中学校を転出

4月~5月 主な行事予定



- I 5 日 (月) 交通安全教室〔丨年生〕
- (火) PTA 本部役員会・新旧 PTA 理事会
- 全国学力・学習状況調査〔3年生〕 18日(木)
- (金) 宍粟市春季大会壮行会 19日
- 20日(土) 宍粟市春季大会(~21日)
- (火) 23日 創立記念日
- 24日(水) 生徒総会
- (木) 25日 内科·結核·運動器検診
- 26日(金) PTA 授業参観・PTA 総会・学年懇談会
- 30日 (火) 家庭訪問(一日目)





- 家庭訪問(二日目) 1日(水)
- 家庭訪問(三日目) 2日(木)
- 7日(火) 家庭訪問(四日目)(1年生のみ)
- 8日(水) 防災避難訓練
- 9日(木) 耳鼻咽喉科検診
- Ⅰ0日(金) 新入生歓迎行事
- I 3 日 (月) 心臓検診
- |5日(水) 修学旅行(沖縄方面)(~5/17)
- 20日(月) 山崎南中学校区パートナーシップ 総会並びに推進部会
- 2 | 日(火) 尿検査
- 23日(木) 歯科検診
- 2 4 日 (金) トライやる・ウィーク事前訪問〔2 年生〕 校外学習〔|年生〕
- 教育実習(~6/14) 27日(月)

令和6年度 職員紹介

			氏	名		教 科	部活動	自治会
	校長	世	良	繁	信			
	教 頭	谷尻恒博						
第一学年担当	学年長	越	ய்ட		歩	保健体育	男子バレー部	千本屋
	I年A組担任	美	濃	優	歌	音楽	吹奏楽部	春 安
	クローバー担任	田	中菜	Ę Q	子	国語	剣道部	鶴 木
	学年担当	金	本	和	大	社会	野球部	御 名
	養護教諭	橋	本	琴	音			船 元
第二学年担当	学年長	岡	部	仁	司	技術·家庭科	男子卓球部	金谷
	2年A組担任	伊	折	俊	哉	理科	男子卓球部	野
	2年B組担任	村	上	る	い	英語	女子バレー部	上比地
	あすなろ担任	志	水	文	香	美術	女子卓球部	中井
	学年担当	平	山	拓	司	数学	陸上部	川戸
	学年担当	堂	元	咲	希	国語	女子卓球部・陸上部	下広瀬
第三学年担当	学年長	東	Ź	77	樹	数学	ソフト部	段
	3年A組担任	道	岡	悠	基	社会	野球部	中比地
	3年B組担任	梶	本	昂	伸	理科	ソフト部	下比地
	学年担当	阿	曽	真	理	英語	吹奏楽部·剣道部	下宇原
	学年担当	久	保田	大	宙	英語	男子バレー部・女子バレー部	宇 原
	特別支援教育推進員	西	山		凪			段
	学校副主幹	大	谷	祐	=			
	S C	阪			礼			
	ALT	ファビ	・マリエ	ルジェー	イリン			
	用務員	上	口	喜	子			

山崎南中学校のホームページが新しくなりました。

それに伴い、URL が変更しております。

新ホームページの URL

https://city-shiso-yamasakiminami-jhs.edumap.jp/ 右のQRコードから接続することができます。

生徒の日々の様子を載せておりますので、ぜひご覧ください。

